

RENNFIEBER IN HILTER

Im Verein werden zurzeit Offroad-Modelle im Maßstab 1:8 und 1:10 bewegt. In allen Kategorien wird über die Saison im Wanderpokalverfahren ein Jahressieger ausgefahren. Im Elektrobereich sind die Fahrzeuge durch Motorbestückung, Untersetzung und bei dem Verbrenner durch den Motorhubraum auf gleichem Niveau angepasst.

Die Fahrzeuge werden über eine 210 m lange Kunstrasen-Strecke geschickt, die mit einigen Sprunghügeln und einer Steilkurve versehen ist. Nebenbei ist dadurch eine gelungene Abwechslung im Streckenverlauf erzielt worden.



Sollten sie neugierig geworden sein, besuchen Sie uns an der Rennbahn in Hilter. Ab April wird die Rennsaison wieder eröffnet. An den Wochenenden, bei halbwegs vernünftigem Wetter, ist fast immer jemand anzutreffen. Kontakt und weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.rc-car-club-hilter.de oder auf Facebook Seite [RC Car Club Hilter](#).

RENNTERMINE

- | | |
|------------------------|------------------------|
| 1. Clublauf 28.04.2019 | 2. Clublauf 26.05.2019 |
| 3. Clublauf 16.06.2019 | 4. Clublauf 07.07.2019 |
| 5. Clublauf 28.07.2019 | 6. Clublauf 25.08.2019 |
| 7. Clublauf 08.09.2019 | 8. Clublauf 29.09.2019 |

Zelten am Ring	18.08.2019
Härtel	17.02.2019
Elo-Cup Nord	05.05.2019
Ockermarkt	18.-20.10.2019

Vorläufige Termine, Änderungen vorbehalten



RC CAR CLUB HILTER

Seit 1996 an der A33 in Hilter a.T.W. Das Fahren mit funkferngesteuerte Modellautos ist unsere Leidenschaft, das Treffen von netten Leuten der positive Nebeneffekt und Lachfallen sind die Auswirkungen mit denen wir zu kämpfen haben. Auch bei ungewöhnlichen Ereignissen stimmt Jung und Alt mit ein:

Spaß muss sein!

EIN BISSCHEN VEREINS- GESCHICHTE

Aus einer losen Interessengemeinschaft von begeisterten Modellautofahrern wurde 1996 ein Verein. Durch stetigen Zuwachs wurde ein geeignetes Areal gepachtet. Nach einigen arbeitsreichen Wochenenden können die Mitglieder ihre Fahrzeuge über eine gepflegte Offroad-Kunstrasen-Strecke schicken, die von einem erhöht angelegten Fahrerstand aus gut zu überblicken ist.

Dass man sich seither nicht nur zum Trainieren und Fachsimpeln sondern auch mehr und mehr zu kleinen Rennen „anne Bahn“ trifft, versteht sich von selbst.

Die Mitglieder des Vereines kommen aus fast allen Berufsgruppen. Von A wie Arzt bis Z wie Zimmermann von 4 bis 66 Jahren ist fast alles dabei und lässt dem Spaß an der Sache freien Lauf! Der große Anteil von Kindern und Jugendlichen, bei insgesamt immerhin schon über 50 Mitgliedern im Verein, sorgen immer für frischen Wind, Stimmung und erzeugt regelmäßig erstaunte Gesichter: „So jung und schon so schnell“!

Aber wie das so ist: Die Kleinen lernen von den Großen und lassen den Lehrmeister bald hinter sich her fahren. Neulinge werden immer nach Kräften mit Tipps und Tricks der „Alten Hasen“ unterstützt und mit ihrem Auto schnell auf die Bahn gebracht.

Familienangehörige treffen sich gerne an der Bahn auf einen mitgebrachten Kaffee mit Kuchen um zu plauschen oder bei schönem Wetter ein Sonnenbad zu nehmen. Gäste sind immer gerne gesehen. Als Zuschauer oder als „Parkplatzvertriebener“ mit eigenem Modellauto zur „Schnupperfahrt“ auf der Rennstrecke sind Sie herzlich eingeladen.

**AB APRIL
WENN ES DAS
WETTER ZULÄSST
BEGINNT WIEDER DIE
NEUE RENNSAISON**